

Complexe monumental de Santa Maria della Pace

Réalisé sur le site du palais du XVe siècle de Ser Gianni Caracciolo, grand sénéchal du royaume et amant de la reine Giovanna II, il comprend l'Hôpital des Frères Hospitaliers de Saint Jean de Dieu, fondée en 1587, et l'église voisine. Il abrite actuellement le district de San Lorenzo-Vicaria. La structure de l'ancien bâtiment est encore visible dans le portail d'entrée, composé d'un grand arc polylobé de style gothique fleuri, également, dans la base du vestibule, il est encore présent à la maçonnerie du XVe siècle. Le monument est situé autour de deux cloîtres faites dans des proportions différentes pour les besoins de la pente du terrain.

Vous pouvez visiter la salle du Lazzaretto et l'église dédiée à Santa Maria della Pace en souvenir de la fin des hostilités entre le roi Philippe IV d'Espagne et le roi Louis XIV de France.

L'Eglise

Elle a été commencée en 1629 et conçue par Pietro de Marino et achevée en 1659. La structure architecturale est une croix latine. Il y a trois chapelles de chaque côté. Le sol est en carreaux de faïence et terre cuite et il est l'œuvre de Donato Massa dessiné par Domenico Antonio Vaccaro. L'abside a été construite par Nicola Tagliacozzo Canale.

Sala del Lazzaretto

On y accède par un escalier dont l'entrée est sur la gauche du vestibule.

Il est appelé le Lazzaretto parce que on accueille dans cette salle les lépreux et les victimes de la peste si nécessaire..

Elle mesure 60 mètres de long par 10 mètres de large et 12 mètres de haut. Dans la partie finale il y a un bel autel en marbre marqueté, du XVIIIe siècle qui sépare la salle de la chambre qui était autrefois destiné au cabinet médical.

Le long des murs à demi-hauteur, il y a une galerie à travers laquelle ont été servi la nourriture et des boissons aux patients pour éviter la contagion. Sur le haut de la passerelle, entre les fenêtres, et sous la voûte, vous pourrez admirer les fresques de Giacinto Diano et Andrea Viola représentant la Vierge Marie et les saints de l'Ordre de Saint-Jean de Dieu.

Traduit par la Dr. Deborah Pazzi

Projet Garanzia Giovani